



Les Lapins crétins ont de la cuisse

Une averse de plus et ils rangeaient leurs bolides. Les 14 pilotes de la manche du championnat de France de voitures à pédales, samedi à Châteaubernard, sont finalement passés entre les gouttes. À tour de rôle par équipe de deux ou trois, ces fous du braquet en ont eu pour leurs mollets à bord de leurs drôles d'engins durant deux heures d'une course remportée par « Lapins Crétins », devant « La Noiraude » locale de Laurent Payneau, deuxième mais première au classement du plus beau look, et « Avengers ».